

Vidal, hijo de don José Gassó y Martí, presidente de la Cámara Mutua de la Propiedad.

**-Históricos. Carne cruda en polvo.**

Los vocales y presidentes de sociedades obreras que forman el «Comité Nacional de educación popular», en breve se reunirán en la Diputación Provincial, bajo la presidencia de don Pablo Torres Picornell, con objeto de exponer el proyecto de ampliación de la Escuela de Artes e Industrias del distrito séptimo.

**-POSTALES**

Higrométricas con brillantina y otras colecciones nuevas. una 0'35  
 Modernistas iluminadas con brillantina. » 0'35  
 Bromuros iluminadas con brillantina. » 0'35  
 » en negro. » 0'20  
 Variedad de dibujos en colores. » 0'15  
 Vistas de Barcelona á 0'15 y » 0'10  
 Comprando diez ó más el 10 por 100 de descuento.

De venta: Kiosco La Vanguardia, Rambla Estudios.

En la Depositaria-pagaduría de Hacienda se han constituido los siguientes depósitos:

Don Manuel Triana Molerós, 202'50 pesetas; don Eugenio Sarmiento, 2.000; don Antonio Ribalta, 60; don Silverio Valls, 800, y don Miguel Serrano, 300.

—La gran fama que en poco tiempo ha sabido conquistarse la **Teinturerie Française** hace que muchas tintorerías llámanse sucursales de ésta. Advertimos al público que sólo son tres las tiendas de esta acreditada casa, sitas Ronda San Pedro 28, Paseo de Gracia 38 y Rambla de Cataluña 111; fáciles de conocer por los faroles azul, blanco y rojo que ostentan en sus fachadas.

La Asociación Náutica Española convoca á sus socios para la Junta general ordinaria que celebrará en su local social el domingo 2 de julio, á las nueve de la mañana, para la renovación de cargos de la Junta directiva.

**-Sopa del día Puré Royal Figueras.**

Han obtenido el grado de licenciado en medicina y cirugía con calificación de sobresaliente don Vicente Planella Buscarons, natural de Sarriá, ex-alumno interno del Hospital de la Santa Cruz, y don Manuel Carachan García.

Ha obtenido en esta Universidad el grado de licenciado en Derecho y Ciencias sociales, con la calificación de sobresaliente, el alumno de la misma don Guillermo Franquesa y Barrau.

**-Vino de mesa.** Rosado selecto, del viniticultor J. Rovira Elías. Se sirve en hoteles y restaurantes. Depósito: Claris, 43, Barcelona.

Ha obtenido en esta Universidad el grado de licenciado en Derecho y Ciencias sociales, el perito y profesor mercantil don Ramón Delgar y Ventosa.

Hemos recibido una atenta carta en la cual, refiriéndose á un artículo que publicamos en la edición de ayer, sobre las subsistencias, se nos llama la atención acerca del error de confundir al ingeniero fiel-contraste con cualquier otro empleado ajeno al servicio de contratación.

**-Cafés y Chocolates Guinea Española** no tienen rival; probadlos y os convenceréis; cosecha propia, pureza garantida. Cortes, 654, plaza Santa Ana, 4, y Hospital, 30.

Mañana debe pasar á la sección de reserva del cuerpo general de la Armada el vicealmirante don Alejandro de Churruga y Bruet, correspondiendo el ascenso inmediato al contralmirante don José de Guzmán y Galtier, al capitán de navío de primera don Juan José de la Matta y Montes y al capitán de navío don Emilio Luanco y Gaviot.

Para el cargo de comandante de Marina de esta provincia, que quedará vacante, se indica á los capitanes de navío de primera clase don José María Jiménez y Franco y don José Ferrer y Pérez de las Cuevas.

**Llamamientos judiciales:**

El juez de instrucción de Arenys de Mar cita á Joaquín Viñas Ripoll, José Catarineu, Jaime Bretcha Auladell y Joaquín Colomer Casas.

El de Vich, á los que se crean con derecho á la herencia de don José Punti Sanglas.

El del distrito de San Vicente, de Sevilla, á Manuel Puig Algúe y otros.

El de Atarazanas, de esta capital, á Salvador Jordá é Iborra, Miguel Quintana Serviche, Angela Guardiola y Vicente María Oliver.

El del Hospital, á Andrés Monteverde.

El de la Concepción, á Francisco María Medrano Villar y don Alfredo Fadiani Fuster.

Y el municipal del Instituto, á Felipe Ordóñez.

El pago de las clases pasivas de sus haberes correspondientes al mes actual, tendrá efecto en los siguientes días:

Día 1.º de julio, Montepío civil, Montepío militar, jubilados, cesantes y pensiones remuneratorias.

Día 3, retirados de Guerra y Marina.

Día 4, todas las clases indistintamente y residentes en el extranjero.

Día 10, retenciones.

Para poder percibir dichos haberes será indispensable la presentación de la cédula personal correspondiente al corriente año.

—¡Fuera remedios mentira!  
 ¡Paso, paso á la verdad!

Calvos, de **Stakanowitchz** sólo la **Loción** probad.

De venta en todas las perfumerías.

Como final de las fiestas organizadas por los vendedores del mercado de La Sagrera, hoy se celebrará en él un baile de ramos. A las cuatro de la tarde habrá pasacalle por una orquesta.

Los vecinos de la plaza de Letamendi vienen solicitando desde hace tiempo del Ayuntamiento que haga cercar un solar que en

ella existe, y que además de constituir un foco de infección se halla convertido en un refugio de gente maleante.

Mientras se tramita el expediente de expropiación de la parte del solar que ha de destinarse á vía pública, creemos que el Ayuntamiento debería dar las oportunas órdenes para que alrededor del solar aludido se construya la correspondiente pared de cerca y se ponga éste en condiciones que no constituya, como actualmente, un peligro para la salud de aquel vecindario.

—Los señores Jaime y Arturo Casals, concesionarios de la empresa del ferrocarril del Norte, se complacen en recomendar á los que hayan de visitar el hotel Gori ó el establecimiento de aguas de La Puda, pidan en el despacho de la estación del Norte ó despacho central de la Rambla, **billete combinado**, por resultar el viaje más económico.

*Nota.*—Esta noticia sirve de aclaración á la que el pasado domingo se publicó referente á lo antedicho.

La Asociación Musical de Barcelona celebrará junta general ordinaria mañana, á las diez de la noche, para proceder á la renovación de cargos, aprobación de cuentas y proposiciones, según previenen sus Estatutos.

**-«Agricultores»: Cañones granifus Bori, de doble efecto. Calle Amalia, núm. 3.**

Un sujeto denunció ayer en la inspección de guardia del Gobierno civil que de un cofre que tenía en una tienda de la calle de Borell, en donde vive en calidad de realquilado, le han sido sustraídas 101 pesetas con fractura de la cerradura.

Acordado por el Ayuntamiento en sesión de 15 del actual proceder, mediante subasta á la llana, á la enajenación de 300 árboles muertos de los que se hallaban plantados en las vías públicas del Ensanche, de un diámetro medio superior á diez centímetros, depositados en un cercado de propiedad del Municipio, existente en la calle de Cerdeña, próximo á la de Llull, se anuncia al público, á fin de que llegue á conocimiento de las personas á quienes pueda interesar, que dicho acto se celebrará en la oficina de la brigada de Paseos y Jardines el día 8 de julio próximo, á las cuatro de la tarde, bajo el tipo de 659'25 pesetas, con sujeción al pliego de condiciones que se hallará de manifiesto en el Negociado de Ensanche de la Secretaría municipal, durante las horas de despacho.

Ha obtenido el grado de licenciado en la Facultad de Medicina y Cirugía, de la Universidad de Barcelona, nuestro particular amigo don Ivo Juliá y Prats, natural de La Bisbal, provincia de Gerona.

Víctima de traidora enfermedad ha fallecido en Caldas de Malavella, donde se hallaba accidentalmente, don Domingo Casanovas y Riera, conocido impresor de esta capital, en la que gozaba de muchas amistades que lamentan su irreparable pérdida.

Descansen en paz y reciba su afligida familia nuestro pésame por la desgracia que experimenta.

**-Tamarindos Vintró, curan estreñimiento.**

Han recibido el grado de licenciado en Medicina y Cirugía: don Alfredo Sellés Baró, don Camilo Masachs Roura y don Salvador Esquena y Forroll.

En el Gobierno civil se halla depositado, á disposición de su dueño, un llavero con tres llaves y una cadena, todo lo cual fué encontrado en la calle de Aviñó.

Se ha expedido á Madrid el siguiente telegrama:

«Ministro de Agricultura.—La junta directiva del Instituto Agrícola Catalán de San Isidro le felicita por su elevación al cargo de ministro de Agricultura, y confía seguirá prestando eficaz apoyo iniciativas dirigidas al desenvolvimiento riqueza agrícola, fuente principal de la prosperidad nacional. El vicepresidente: Vergés.»

La junta directiva del Fomento del Trabajo Nacional ha acordado abrir en la Caja de pensiones para la vejez y de ahorros, once libretas á favor de los ordenanzas y empleados en mayordomía de aquella sociedad.

Acordado por el Ayuntamiento en sesión de 15 del actual proceder mediante subasta á la llana á la enajenación de 518 plátanos de diámetro medio menor de 10 centímetros; 58 de un diámetro medio mayor de 10 centímetros; 10 acacias; 4 álamos y 22 tilos, en conjunto 612 árboles procedentes de las vías públicas del Ensanche y 14 troncos de un diámetro medio mayor de 10 centímetros depositados en un cercado de propiedad del municipio existente en la calle de Cerdeña, próximo á la de Llull, se anuncia al público que dicho acto se celebrará en la oficina de la brigada de paseos y jardines el día 8 de julio próximo, á las cinco de la tarde, bajo los tipos de 406'50 pesetas y 75 pesetas respectivamente con sujeción al pliego de condiciones que se hallará de manifiesto en el negociado de Ensanche de la secretaria municipal durante las horas de despacho.

**Noticias religiosas**

En la iglesia de Nuestra Señora del Buen-suceso mañana, festividad del Sagrado Corazón de Jesús, á las ocho, habrá misa de comunión general con plática preparatoria.

A las diez y media, oficio solemne con exposición de Su Divina Majestad, cantado por la escolanía y sermón por el Rdo. don Santiago Estebanell, Pbro.

Acabado el oficio se dirá otra misa y luego reserva.

—El Apostolado de la Oración, establecido en la parroquia de San José, de Gracia (Josepets), hoy, 29 del corriente dará principio á un solemne triduo, que continuará en los días 30 y 1.º de julio, como preparación á la fiesta principal, celebrándose las mismas funciones de los demás días, exceptuando hoy 29, que por ser festivo en lugar de la misa á las siete, se celebrará oficio á las diez.

Por la tarde, á las siete, en las funciones de los tres días habrá sermón á cargo del reverendo padre Fray José García, de la O. P.

El día 2 de julio: Fiesta principal del Sagrado Corazón de Jesús, á las ocho de la mañana, misa y Comunión general con plática preparatoria por el Rdo. don Fernando Farrell, Pbro.

A las diez: Con exposición del Santísimo Sacramento, misa solemne, cantándose por la capilla de San Pedro, dirigida por don Domingo Mas y Serracant, la «Eucarística», del maestro Perosi, y sermón por el indicado padre Fray José García, quien pronunciará también el de la tarde.

Por la tarde, á las seis, rosario, trisagio cantado por el coro de señoritas del Apostolado, bajo la dirección de su maestro señor Cumellas, interpretando en los intermedios al igual que los tres días anteriores, nuevas composiciones sacro religiosas, cantándose el «duetto» de la «cantata núm. 78», de J. S. Bach, por sopranos y contraltos, sermón, procesión, bendición solemne y reserva.

El Señor quedará de manifiesto hasta terminada la función de la tarde, dando la guardia de honor los socios del Apostolado.

El día 3 de julio, á las diez de la mañana, solemne aniversario en sufragio de los asociados fallecidos durante el año, pronunciando la oración fúnebre el Rdo. doctor don Juan Rifá.

—El Apostolado de la Oración de la parroquia de Santa María de Jesús (Gracia), dedicará al Sagrado Corazón de Jesús los siguientes cultos:

Por la mañana, á las siete y media, misa de Comunión con plática preparatoria por el Rdo. señor cura párroco.

A las diez, oficio solemne, ocupando la sagrada cátedra el Rdo. padre Esplugas (capuchino).

Por la tarde, á las siete, dará principio un solemne triduo que terminará el domingo 2 de julio, con misa de Comunión general y plática preparatoria por el Rdo. señor director, solemne procesión y reserva, estando los sermones de este triduo á cargo del Rdo. padre Esplugas (Capuchino).

—La Archicofradía de la Guardia de Honor del Sagrado Corazón de Jesús, establecida en la iglesia de Religiosas Escolapias (calle de Aragón), celebrará los días 30 del actual y 1 y 2 de julio un solemne Triduo para conmemorar el noveno año de su instalación con los cultos siguientes:

Los tres días, á las seis de la tarde, solemne Trisagio por la capilla de música de Nuestra Señora de los Angeles; seguirán los actos de consagración y desagravio, sermón á cargo del reverendo padre José Rogelio Gonzalo, dominico, terminando con una solemne reserva.

El día 2, último del Triduo y festividad del aniversario, á las ocho de la mañana misa de Comunión con plática preparatoria, quedando Su Divina Majestad de manifiesto durante el día, que velarán las religiosas, colegialas y demás señoras asociadas.

A las diez, oficio solemne, ocupando la sagrada cátedra el reverendo doctor don Juan G. Hernández.

El cardenal-obispo, doctor Casañas, ha concedido cien días de indulgencia por cada acto que se practique en la Guardia de Honor.

—En el convento de las religiosas Hijas de Nuestra Señora de la Enseñanza (calle de Aragón), mañana viernes, en obsequio al Sagrado Corazón de Jesús, se celebrará á las diez un solemne oficio con exposición de Su Divina Majestad y sermón á cargo del reverendo padre José Teixidó, escolapio.

Después del oficio se celebrará el acto de consagración al Divino Corazón.

Por la tarde, á las cinco y media, se hará media hora de oración mental, y ante el Señor de manifiesto se cantará el Trisagio y el «Corazón Santo.»

—Favorecida la Asociación de Católicos por las del Apostolado de la Oración, canónicamente erigidas en las parroquias de San Jaime y Nuestra Señora de Belén, con las velas que, para honrar á Su Divina Majestad, han organizado para mañana, fiesta del Sagrado Corazón de Jesús, y con el pendón principal en el acto de las procesiones que por el interior de ambos templos tendrán lugar á las ocho de la noche, la junta ruega encarecidamente á los socios y protectores contribuyan al esplendor de dichos actos tomando parte en las velas y concurriendo á las procesiones.

—El próximo domingo se celebrará una solemne fiesta en obsequio del Santísimo Corazón de Jesús en el Tibidabo.

Por la mañana, á las seis, misa rezada; á las siete, misa de comunión general; á las ocho, misa de comunión general; á las once, oficio solemne con canto y orquesta, dirigida por el maestro señor don José Vallcorba y ejecutada por sus discípulos.

La banda de las Escuelas Salesianas de Sarriá tocará escogidas piezas de su repertorio.

Por la tarde, á las cinco, después del Santo Rosario, habrá exposición y bendición solemne con S. D. M., terminando con la salve cantada.

Desde las seis en adelante habrá cucañas y otros juegos variados. Además se elevarán globos de varios tamaños y fuegos artificiales. La banda del Instituto Salesiano de Hostafranchs, Barcelona, amenizará estos festejos.

El día 3, á las ocho, misa de comunión general aplicada en sufragio de las almas de todas las personas difuntas que durante el año han cooperado á las obras del templo.

**Noticias militares**

Mañana á las diez y en el cuarto de banderas del cuartel de Jaime I, que ocupa el regimiento de infantería de Alcántara, se reunirá el Consejo de guerra ordinario de cuerpo para ver y fallar la causa instruida por el primer teniente de dicho regimiento, juez instructor don Enrique Amador Asín, contra un soldado del mismo por el delito de desertión al extranjero.

Será presidido por el coronel del mencionado regimiento don Emilio Parera y Abreu; asistiendo como vocales los capitanes don

Florencio Palacios Figueras, don Mannel Camps Menéndez, don Enrique Rizo López y don Angel Carbonell Tubau, del cuerpo del acusado; don Ildelfonso Güell Argués, del cuarto regimiento mixto de ingenieros y don Francisco García Oltra, del noveno regimiento montado de artillería; y como suplentes don Julio López Marzo, del regimiento infantería de Alcántara y don Miguel Cantó Escoria de la comandancia de artillería de esta plaza.

Asistirá en concepto de fiscal el primer teniente de infantería don Carlos Redondo Flores.

—Ha fijado su residencia en esta capital, en situación de excedente, el coronel de infantería don Jaime Bosch Fernández.

—Regresa á Lérida el general de brigada, gobernador militar de dicha plaza, don Juan Tejada Valera.

—Terminada la licencia, regresan á sus destinos el comandante del 1.º mixto de ingenieros, don José Castañón, el capitán del regimiento infantería de Guadalajara don José Camps Menéndez y el primer teniente del regimiento de San Quintín don Isidro Casanova.

—El día 30, á las seis, tendrá lugar el relevo del destacamento de Montjuich.

—Hoy, á las 17, saldrá de la santa iglesia Catedral la procesión de octava de Corpus; á este acto concurrirá un piquete de treinta hombres, con escuadra, banda y música del regimiento infantería de Alcántara, al mando de un subalterno, y en traje de gala.

**Servicio de la plaza para hoy**

Jefe de día: el señor teniente coronel de Treviño, don Angel Dulce Antón, marqués de Castelflorite.

Parada y Capitanía general: cazadores de Estella.

Oficial médico: don José Gich Puigdollers, de Reus.

Visita de hospital y provisiones: capitán 3.º de Reus.

Reconocimiento de cebada y paja: capitán 3.º de Numancia.

Altas y paseos de enfermos: sargento 3.º de Alfonso XII.

Ordenanzas para el jefe de día y partes: Treviño.

Juez y secretario de guardia: Alcántara.

El general gobernador: *Castellví*.

**Noticias marítimas**

**Situación de los vapores correos de la Compañía Trasatlántica**

Línea de Nueva York, Cuba y Méjico.—El «Buenos Aires» salió el 26 de Veracruz, para la Habana; el «Antonio López» llegó el 25 á Génova de Barcelona; el «Montserrat» llegó el 28 á Málaga, de Barcelona.

Línea de Cuba y Méjico.—El «Alfonso XIII» salió el 21 de la Coruña para la Habana; el «Reina María Cristina» salió el 20 de la Habana, para la Coruña.

Línea de Venezuela-Colombia.—El «Montevideo» salió el 21 de Puerto Rico, para Santa Cruz de Tenerife; el «Manuel Calvo» salió el 19 de Santa Cruz de La Palma, para Puerto Rico.

Línea de Buenos Aires.—El «P. de Sartrústegui» llegó el 25 á Génova, de Barcelona; el «Cataluña» llegó el 23 á Río Janeiro, de Santa Cruz de Tenerife.

Línea de Fernando Póo.—El «San Francisco» salió el 25 de Fernando Póo, para Las Palmas.

Línea de Canarias.—El «M. L. Villaverde» salió el 28 de Santa Cruz de Tenerife, para Santa Cruz de la Palma.

Línea de Filipinas.—El «Isla de Luzón» salió el 25 de Singapoor, para Manila; el «Isla de Panay» llegó el 23 á Santander, de Lisboa; el «Alicante» salió el 25 de Colombo, para Suez; el «C. López y López» salió el 26 de Génova, para Port-Saíd.

Servicio especial.—El «Larache» llegó el 26 á Bilbao, de Coruña.

Vapores en puerto.—El «San Ignacio», «Rabat», «Ciudad de Cádiz», «Alfonso XII», «León XIII» y el «Fernando Póo» en Cádiz, y el «Ciudad Condal» en Barcelona.

**Las fiestas de junio**

**Programa para hoy:**

Jueves 29.—Tarde, á las tres y media, fiesta náutica, por el Real Club de Regatas, en el muelle de Barcelona, con premios en metálico y objetos de arte. Concurso de canoas-automóviles.

A las cuatro, concierto de beneficencia á favor de los pobres de esta ciudad y de la «Société Française de Bienfaisance», por la banda municipal.

A las cuatro y media, corrida de toros en las Arenas de Barcelona.

Noche.—A las diez, fiesta de los mercados, proclamación de la reina y baile en el palacio de Bellas Artes.

**\* \* \***

**La «kermesse»**

La fiesta, ó el conato de tal, celebrada en el Parque durante la tarde de ayer, fué un fracaso.

No fuera justo negar buena voluntad en sus organizadores: por la multitud de pequeños espectáculos allí reunidos y por la diversa índole de los mismos, era de esperar mayor éxito. Pero el error, en nuestro concepto, estriba en poner entre el público y las diversiones mal llamadas populares la valla de una taquilla.

Los festejos que actualmente se intentan celebrar nada tienen de populares: son explotaciones de espectáculos como cualesquiera otros.

**\* \* \***

Hoy en la antigua plaza de toros de la Barceloneta se torearán, picarán, banderillearán y matarán á estoque cuatro toreros de dos hierbas, varios jóvenes de esta capital, que sin pretensiones de ninguna clase se proponen únicamente allegar recursos con que procurar un lenitivo á la angustiosa situación en que se encuentran infinidad de familias.

**\* \* \***

El Real Club de Barcelona, secundando á